
VERBALE COMMISSIONE
RISORSE TERRITORIALI

N. 61

L'anno duemiladieci addì ventuno del mese di dicembre alle ore 21,00 presso la Sala
Consigliare del Palazzo Comunale, si è riunita la Commissione Risorse Territoriali:

! PADOAN EMANITELE ANTONIO

X CONTRAFATTO MASSIMO 3/,-j;_

! CASSARINO ROSARIO

CREMONESI GIORDANO

MPONTI IVANO CARLO

Assiste in qualità di Presidente della Commissione: PADOAN arch. EMANITELE
ANTONIO

Assiste in qualità di Segretario della Commissione:

Sono presenti 1' Arch. G. Marelli e l'Assessore alla Programmazione Territoriale Arch. E.
Padovani.

IL PRESIDENTE riconosciuta la validità legale della seduta invita la Commissione a
prendere in esame i seguenti argomenti ed a emettere le relative valutazioni/pareri.



presente proposta di convenzione dovrà attuarsi attraverso PDC convenzionato, con approvazione
di Giunta.
I proprietari sostanzialmente propongono di aderire a quanto previsto da! pgt, con la cessione
dell'area di loro proprietà (lett. A) in con cambio dell'area di prop. comunale individuata con la lett.
B: considerata tale manifestazione di interesse, restano fermi i valori di monetizzazione delle aree
standard indicati nel parere preliminare antecedente l'approvazione del pgt.
All'interno dell'area attualmente di proprietà pubblica, nei limiti della SLP ammissibile, troveranno
collocazione i diritti volumetrici di cui all'area A.

II commissario Beni chiede di indicare un termine entro il quale la convenzione deve essere
formalizzata.
Si concorda di indicare il 30/04/2011.

L'area di destinazione può ricevere volumi maggiori dell'area di partenza, di conseguenza
potranno essere acquistati dai Comune dei diritti volumetrici per colmare la capacità edificatoria
dell'area di atterraggio.

Punto 7
Piano di Lottizzazione area di trasformazione B7

Trattasi dell'area di trasformazione sita nella zona di nord-est del comparto Villa Bagatti (rif. area
ex serre)

L'arch. Marelli presenta il punto, facendo presente che il presente PL ricalca la proposta
preliminare già licenziata, con la riduzione dei volumi previsti nel PGT e lo sviluppo, quindi, della
sola volumetria delle serre.
Non si genera, pertanto, un incremento del carico urbanistico esistente.

Il progetto prevede uno stile architettonico in contrasto con quello storico esistente nell'area
adiacente, in linea con quanto preliminarmente indicato dalla Soprintendenza, la quale ha già dato,
seppur non ancora ufficialmente, un proprio parere favorevole alla proposta.

Le area standard sono soddisfatte da una porzione soprasuolo nell'area Snia come indicato nella
pianta area snia allegata evidenziata in grigio (viene ceduta l'area sovrastante i box interrati in
corso di realizzazione).
L'incremento di standard si rende necessario a seguito del cambio di destinazione d'uso e non per
aumenti volumetrici in quanto non vi sono.
La cessione di tale porzione dì soprasuolo completa quanto era stato già oggetto di esame ed
approvazione nella seduta di commissione che aveva esaminato la cessione dell'area mercatale
(P1).

L'Ass. Padovani fa presente che il proponente ha accettato l'ulteriore richiesta avanzata
dall'Amministrazione di riservare il diritto di prelazione a favore del Comune in caso di vendita
dell'immobile, pur limitandolo a 25 anni.

Beni, in merito ad un eventuale futuro acquisto anche di questa parte del complesso Villa Bagatti,
chiede se è possibile togliere la limitazione di 25 anni del vincolo di prelazione, trasformandolo in
vitalizio.

L'assessore, pur facendo presente che quanto ottenuto è già un'ulteriore concessione che la
proprietà è stata disposta ad introdurre rispetto agli accordi iniziali, si rende disponibile a chiedere
alla proprietà di accettare che il diritto di prelazione possa essere vitalizio.

Il commissario Beni inoltre esprime forti perplessità sul prevedere una struttura moderna dentro
l'ambito di villa Bagatti ed esprime un parere contrario sulla tipologia di costruzione.



L'assessore spiega che spesso in presenza di nuove costruzioni in ambiti storici si predilige il
moderno piuttosto che progetti simili all'esistente in quanto in ogni caso non sarebbero storici ma

;solo copie.
•La stessa Soprintendenza ha ben visto l'ipotesi di una struttura estremamente moderna,
suggerendo l'uso di porzioni significative di pareti in vetro quali elementi di reinterpretazione
dell'edificio serra (pur nei limiti della nuova destinazione residenziale).

L'Assessore precisa invece che i fienili - oggetto di una precedente seduta di commissione -
verranno recuperati e restaurati.

Punto 8
Piano di Lottizzazione area di trasformazione B2

Trattasi dell'area vicino all'asilo il cui progetto preliminare è già stato esaminato dalla commissione
circa 2 mesi fa.

Stasera si visiona il progetto definitivo dove i volumi non sono assolutamente variati rispetto al
progetto preliminare.

La SLP perequativa prevista nell'area B2 deriva dalla cessione di parte dell'area perequativa C10.

Le differenze che si possono riscontrare tra il progetto preliminare e definitivo sono:
- I parcheggi sono ora a lisca di pesce, sulla base di uno specifico approfondimento

normativo sviluppato con l'Uff. LL.PP. del Comune (pur riprendendo la soluzione C già
licenziata nel parere preliminare);

- La superficie a verde di tipo drenate profondo è prevista nella parte sud dell'area B2;
- Riduzione dell'altezza massima dei fabbricati in progetto, uniformandone il numero di piani

fuori terra.

Il commissario Beni chiede se i sottotetti sono abitabili oppure no.
L'ass risponde che stasera viene valutato solo l'impatto volumetrico: le situazioni di dettaglio
saranno definite nell'ambito della richiesta di PDC.

Sempre il commissario Beni chiede se è possibile piantumare davanti alle teste dei parcheggi.
L'ass. ritiene la proposta fattibile, sempre a scomputo oneri.

'I commissario Beni, pur non avendo particolari obbiezioni da avanzare al progetto in sé, ricorda
:he sullo sviluppo di quest'area il suo gruppo aveva prodotto una osservazione - durante la fase di
approvazione del PGT - contraria alle previsioni urbanistiche introdotte dall'Amministrazione.



VERBALE COMMISSIONE
RISORSE TERRITORIALI

N. 63

L'anno duemilaundici addì primo del mese di marzo alle ore 21,00 presso la Sala
Consigliare del Palazzo Comunale, si è riunita la Commissione Risorse Territoriali:

ASS" PPREST

PÀDOAN EMANUÉLE'ÀNfONlO

> I CONTRAFATTO MASSIMO £1/0 > 5rgf>v^0

CASSARINO ROSARIO I >r

'CREMONESI GIORDANO I j _><

\I IVANO CARLO X

Assiste in quali tà di Presidente della Commissione: PÀDOAN arch. EMANUELE
ANTONIO

Assiste in qualità eli Segretario della Commissione:

Sono presenti T Arch, G. Marcili e l'Assessore alla Programmazione Territoriale Arch. E.
Padovani.

IL PRESIDENTE riconosciuta la validità legale della seduta invita la Commissione a
prendere in esame i seguenti argomenti ed a emettere le relative valutazioni/pareri.



Punto 5

Aggiornamento piano attuativo area di trasformazione B7

L'arch. Marcili precisa che quanto in oggetto riguarda l'aggiornamento della bozza di
convenzione. Comunica altresì che è arrivato il parere favorevole della ASL
Oggi manca ancora il parere della Sovrintendenza.

La Commissione conferma il proprio parere favorevole.


